

Découverte récente : Marque de l'Assemblée législative de Montréal à l'encre noire

par Grégoire Teyssier



Illustration : Marque postale « LEGISLATIVE ASSEMBLY CANADA » estampillée à Montréal à l'encre noire et datée du 8 février 1849 [Source : Collection Grégoire Teyssier]

Jusqu'à ce jour, on ne connaissait que deux lettres, toutes deux de Québec, avec la marque ovale de l'Assemblée législative appliquée à l'encre noire. Une troisième, cette fois utilisée à Montréal le 8 février 1849, vient de faire surface. Elle est la seule connue à ce jour dans cette

couleur pour Montréal. Cette marque existe donc maintenant pour Montréal en trois couleurs d'encre: bleu-vert; rouge et maintenant noir.

Couleurs d'encre des marques connues à ce jour :

| Marque « LEGISLATIVE ASSEMBLY CANADA » | | |
|--|-----------------|-------------------------------------|
| Bureau de poste | Couleur d'encre | Date |
| Montréal | Rouge | 2 février 1849 |
| Montréal | Bleu-vert | 17 avril 1849 |
| Montréal | Noir | 8 février 1849 |
| Toronto | Bleu | 20 juin 1850 au 9 juin 1851 |
| Québec | Noir | 26 novembre 1852 au 11 février 1853 |
| Québec | Bleu | Courante |
| Ottawa | Rouge | 18 octobre 1867 |
| Toronto | Bleu | Courante |